

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil pembahasan diatas maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Eksistensi kepala daerah non Muslim didaerah mayoritas Muslim tinjaun Hukum Islam dalam konteks Indonesia tetap di Haramkan. Dikarenakan menjadikan non Muslim sebagai pemimpin yang berakibat lebih di utamakannya Kemaslahatan dan kepentingan non-Muslim, Haram hukumnya, sebab ini berarti mendukung kekafiran untuk mengalahkan keimanan. Karena merestui kekafiran berarti telah kafir Tapi pada saat takut terhadap sesuatu yang wajib di hindarkan dari non Muslim, semisal takut di bunuh, maka demi takut dibunuh, maka demi menolak mudharat, umat Islam di bolehkan mengangkat pemimpin non Muslim sebagai pemimpinnya. Hal ini sejalan dengan Kaidah, "*Dar'u al-mafasid muqaddam' ala jalbilmashalih*", menolak mudarat lebih di utamakan dari pada mengambil manfaat. Dikarenakan Indonesia mayoritas ummat Muslim maka Muslim Indonesia punya kewajiban untuk memilih pemimpin Muslim. Disamping itu Muslim di Indonesia tidak dalam keadaan darurat karena Muslim di Indonesia mayoritas.

B. Saran

Berkaitan dengan pembahasan di atas. Penulis mempunyai saran-saran sebagai

berikut .:

1. Baik masyarakat sipil, pemerintah, ulama dan lain-lainnya hendaknya menjadi agent sosial dengan selalu mengamalkan tugas *amar ma'ruf nahi munkar* dengan sebaik-baiknya, karena dengan mengamalkan hal tersebut kita akan jadi bangsa yang akan selalu menasehati dalam hal kebaikan dan menimalisir segala macam keburukan atau kemunkaran, serta mengkritisi kebijakan-kebijakan pemerintah yang tidak sesuai dengan kemaslahatan, rasa keadilan yang ada dalam masyarakat.
2. Dan bagi pemerintah eksekutif di daerah agar selalu menjalankan tanggung jawabnya sebagai bentuk untuk menciptakan kemaslahatan dan keadilan yang sebesar-besarnya bagi masyarakat
3. Bagi masyarakat muslim di Indonesia bagaimana selalu menjadi muslim yang berintegritas terlebih bagi yang ingin dengan selalu menjunjung nilai agama agar nantinya pemimpin –pemimpin di daerah Indonesia dapat menjadi suri tauladan bagi rakyatnya.

